

## **ERMUA / La biblioteca organiza una campaña para acercar sus servicios a los barrios**

La biblioteca da a conocer sus servicios durante esta semana en diferentes barrios del municipio gracias al premio conseguido con la actividad 'Bizi-letra'. Personal del colectivo dedicado a la gestión y promoción cultural Atarte es el encargado de acercar los servicios de la biblioteca municipal a tres barrios para acercar sus servicios la ciudadanía.

La actividad se llevó a cabo ayer en el patio del colegio San Lorenzo, hoy en el parque de San Pelayo y mañana en la zona de Okinzuri, de 16.30 a 19.30 horas.

Una carpa y diverso mobiliario invitan al vecindario adulto a acercarse y conocer los materiales que ofrece la biblioteca (libros, prensa, revistas, música, DVD, etc.) También se pueden conocer los boletines de novedades y la agenda de actividades de la biblioteca ermuarra. Además las personas que lo deseen podrán hacerse socias del servicio. Todo el material que se traslada con la carpa se puede también llevar en préstamo.

Esta carpa también atiende a los más pequeños llevando a cabo un taller de máscaras. Esta actividad también está relacionada con la lectura, puesto que se crean máscaras sobre los cuentos tradicionales de 'Caperucita roja' y 'Los tres cerditos'. De hecho, esta es la iniciativa con mayor éxito, ya que los más jovencitos se arremolinan alrededor de la carpa para disfrutar de las manualidades y los libros.

### **Maratón de lectura**

Esta actividad se lleva a cabo gracias al premio conseguido el año pasado con 'Bizi-letra', un maratón de lectura en la calle en el que la biblioteca municipal de Ermua ganó el segundo premio, dotado con 1.500 euros.

En esa iniciativa competían 30 bibliotecas de diferentes pueblos de Euskadi. Se celebró durante una mañana de julio y en ella participaron más de 200 ermuarra de todas las edades y se realizaron 16 kilómetros leyendo sobre una bici.